

L'abrogation de la position commune est demandée à Madrid



Madrid, 21 octobre, (RHC).- Des hommes politiques européens se sont prononcés à Madrid pour l'abrogation de la position commune de l'Union Européenne vis-à-vis de Cuba, politique qui dure depuis 20 ans et qui limite la coopération avec Cuba.

Des membres de l'Institut pour la diplomatie culturelle, qui a son siège à Berlin et qui est présidé par l'ex chef du gouvernement espagnol, José Luis Rodríguez Zapatero, ont fait savoir que l'abrogation de la position européenne pourrait contribuer à élargir les actions de Cuba à l'étranger et sa participation à des organismes internationaux.

Pour sa part, José Luis Rodríguez Zapatero a signalé, lors d'une rencontre sur Cuba, qui a eu lieu à Madrid, que l'Espagne devrait être, de par les exigences de l'histoire, le pays qui promeuve le plus le nouveau processus de relations entre La Havane et Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73393-labrogation-de-la-position-commune-est-demandee-a-madrid>



Radio Habana Cuba